



Erwin Fladerer
Eschenweg 8, D-84562 Mettenheim
Telefon: 0049-(0)8631- 16 64 64
Mail: info@bayerischelaufzeitung.de
Web: <https://www.bayerischelaufzeitung.de>



Unsere Empfehlung für das neue Jahr:



Landshut läuft
Am 12. April 2026

Laufen, helfen, Landschaft erleben –
Landshut läuft 2026

Am Sonntag, den 12. April 2026, heißt es in der Landshuter Altstadt wieder „Landshut läuft“ – und damit verwandelt sich die Stadt bereits zum 18. Mal in eine Bühne für Bewegung, Gemeinschaft und gelebten Zusammenhalt. Der Lions Club Landshut- Wittelsbach bleibt seiner Tradition treu und organisiert auch in diesem Jahr den größten Benefizlauf der Region. Wie immer fließen sämtliche Startgelder in soziale Projekte vor Ort und unterstützen insbesondere Kinder und Jugendliche, die Hilfe benötigen.

Auch 2026 findet der Lauf nicht auf der klassischen Strecke statt. Die Sanierungsarbeiten an den Konrad-Adenauer-Brücken machen die gewohnte Route über den Isarspitz in Mitterwöhr weiterhin unmöglich. Wie bereits im Vorjahr führt die Strecke deshalb über eine alternative Route entlang der Isar. Vom Start in der Altstadt geht es Richtung Eisstadion und weiter hinein in die Isarau, fast bis auf Höhe des Speedway-Stadions. Die Läuferinnen und Läufer erleben dadurch eine landschaftlich reizvolle Strecke, die die Isarauen in den Mittelpunkt stellt und der Veranstaltung einen besonderen Charakter verleiht. Diese neue Streckenführung wird voraussichtlich auch in den kommenden zwei Jahren bestehen bleiben, solange die Brückensanierung andauert. Trotz der Veränderung bleibt der Geist der Veranstaltung unverändert. Ob Kinderläufe, fünf oder zehn Kilometer oder Halbmarathon – Menschen jeden Alters und jeden sportlichen

Niveaus gehen an den Start, viele davon als Teil eines Teams aus Firmen, oder Vereinen. Schon am Vorabend trifft man sich traditionell zum Check-in und zur Pasta-Party, um sich gemeinsam auf den Lauftag einzustimmen. Am Veranstaltungstag selbst sorgen Streckenhelfer, Verpflegungspunkte, Musikgruppen und zahlreiche Zuschauerinnen und Zuschauer entlang der Route für Motivation und eine phantastische Atmosphäre.

„Landshut läuft“ ist dabei weit mehr als ein sportlicher Wettbewerb. Es ist ein Tag, an dem die Stadt zusammenkommt, Menschen sich begegnen, gemeinsam laufen, anfeuern und etwas bewegen – nicht nur auf der Strecke, sondern auch für diejenigen, denen der Erlös zugutekommt. Wer am 12. April 2026 an der Startlinie steht oder am Straßenrand applaudiert, trägt dazu bei, dass aus sportlichem Ehrgeiz, Freude und Gemeinschaft echte Hilfe entsteht. Landshut läuft – und läuft für den guten Zweck.

Mit freundlichen Grüßen

Erwin Fladerer

